

## Gemeindekanzlei

Gemeinde Sattel  
Dorfstrasse 22a  
6417 Sattel  
Tel. 041 835 12 01  
Fax 041 835 18 52  
gemeinde@sattel.ch / www.sattel.ch



## Schwyzer Kulturwochenende: gut besuchtes «Sattel is(s)t» 2024

*Rund 450 Besucherinnen und Besucher trotzten am Samstag, 20. April 2024, dem Schnee und besuchten auf der Schulanlage Eggeli in Sattel die von der Kulturkommission organisierte Veranstaltung «Sattel is(s)t». Zwischen 11.00 und 16.00 Uhr gab es an acht Ständen Leckereien und Spezialitäten aus Frankreich, Deutschland, Schottland, Rumänien, Indien oder der Schweiz zu probieren. Gleichzeitig konnten sich die Besucher neben den kulinarischen Köstlichkeiten von musikalischen Leckerbissen verwöhnen lassen. Zudem führte die Tourismuskommission am Vormittag von 10.00 bis 12.00 Uhr zum Vernetzen eine Tischmesse mit touristischen Angeboten in und um Sattel durch.*

### Kulinarische Köstlichkeiten

Zu den kulinarischen Leckerbissen gehörten Gerstensuppe, Pizokel, Raclette, Indisches Curry und Wirtaschen. Zum Dessert gab es Crêpes und Öpfelchüächli. Die Köchinnen und Köche sind alle in Sattel Zuhause und verköstigten Mahlzeiten aus ihrer ursprünglichen Heimat oder einfach ihr Lieblingsessen. Den rund 450 Besucherinnen und Besuchern schmeckten die über 1100 Portionen – überall waren zufriedene Gesichter zu sehen und viel Lob zu hören. Herzlichen Dank allen Köchen.



### Kulturelle Köstlichkeiten

Neben dem ausgezeichneten Essen zeigten bei «Sattel is(s)t» 2024 auch das Jodlerchörli Sattel, die Sängerin Katrin Lüde und die Band «Music Cooperation» mit einem ehemaligen Sattler Primarlehrer auf der offenen Bühne ihr Können. Für die kleinsten Besucher erzählte Annemarie Brunner im Märchenzelt Geschichten.

### Neuzuzügerapéro

Im Rahmen von «Sattel is(s)t» wurden auch die in Sattel neu Zugezogenen zu einem vorgängigen Neuzuzügerapéro eingeladen und vom Gemeinderat herzlich in der Gemeinde willkommen geheissen. Beim anschließenden Besuch der Tourismustischmesse und «Sattel is(s)t» wurden „Neu“ und „Alt“ zusammengeführt und der Austausch und damit die Integration gefördert.

### Tourismus-Tischmesse

Die Tourismuskommission organisierte zudem im Rahmen von «Sattel is(s)t» als Vernetzungsanlass eine Tischmesse, wo sich touristische Unternehmungen aus und um Sattel, wie Ägerital-Sattel Tourismus, die Sattel-Hochstuckli AG, die Morgartenstiftung, der Lamahof, das Ägeribad, die Ägerisee- und Zugerseeschiffahrt, der Tourismusverein Rothenthurm, der Erlebnishof vilztür und die Heilpflanzenfrau Brigitte Waser den interessierten Übernachtungsanbietern und Neuzuzügern präsentieren konnten.

